

UN TREK DANS LE DÉSERT MAROCAIN POUR TROIS FEMMES AU GRAND CŒUR

Muriel, Marine et Françoise participeront au trek Rose Trip du 28 octobre au 2 novembre. Une aventure sportive et humaine au service de la cause des enfants et de la lutte contre le cancer. Actuellement elles cherchent des partenaires pour les accompagner dans ce projet.

Il est d'usage d'affirmer que toute aventure commence dans la tête. Les trois femmes qui vont se lancer dans le trek Rose Trip, au milieu du désert marocain du 28 octobre au 2 novembre, ne dérogent pas à la règle. Muriel Navarro, habitante de Saint-Jean-du-Pin, et ses complices Marine Beulaigue et Françoise Ménage vivent déjà par anticipation une aventure qui leur fera parcourir à pied trois étapes d'une vingtaine de kilomètres chacune, avec pour toute assistance une carte et une boussole... « Au départ, nous voulions participer à un célèbre rallye-raid réservé aux femmes. Nous avions eu l'idée de le faire dans le cadre d'une collaboration active et non pas d'un simple sponsoring, avec les partenaires que nous démarchions autour de notre association "Desseins d'Enfants". Mais la crise de la Covid-19 est passée par là et a mis tous nos objectifs à terre alors que nous préparions une grande soirée de gala, au parc des expositions d'Alès Agglomération, pour financer le projet », confie Muriel Navarro.

Une aventure au profit de nobles causes

À défaut d'être mécanique, le périple connaîtra une nouvelle tournure : « Nous avions déjà reçu le soutien de partenaires intéressés par le projet initial. Pour ne pas renoncer, nous avons choisi l'alternative d'un trek, toujours au Maroc et toujours pour soutenir deux associations que sont "Ruban Rose", pour la lutte contre le cancer du sein, et "Enfants du Désert", qui aide à l'éducation des enfants », insiste Muriel Navarro, qui partira donc, munie du dossard 187, avec sa fille et la belle-mère de celle-ci.
À la performance sportive – « marcher dans le sable ça nous inquiète un peu » – et à l'action humanitaire, les 200 équipes, toutes féminines, vont participer aussi à de grands moments d'échanges. « Nous allons rencontrer des équipages venus de tous les horizons et nous partagerons de grands moments, espère Muriel Navarro qui se félicite de participer à une épreuve écoresponsable. Tous nos déchets seront ramassés pour laisser les lieux aussi propres que nous les avons trouvés ».

À la recherche de partenaires investis

Actuellement, l'équipe baptisée "Les Tri-Boussolées" démarche de nouveaux partenaires sur Alès Agglomération et au-delà, avec lesquels l'action ne s'arrêterait pas le soir de l'épreuve terminée. « *Nous voudrions les amener à participer à d'autres grandes causes »*, poursuit Muriel Navarro.

Pour aider les trois aventurières à accomplir leur projet, vous pouvez les aider à travers un apport financier, matériel, ainsi qu'en



mobilisant votre réseau autour de leur objectif qui ne s'arrêtera pas aux portes du désert. La course sera médiatisée par quatre chaînes de télévision et par de nombreux titres de la presse écrite.

Plus d'infos

Desseins d'Enfants soutient un projet solidaire et caritatif : le trek Rose Trip Maroc 2021. Faire un don à l'association triboussolées@gmail.com